

GB August/September 1991, Seite 16

Weingenuß am Bosphorus

Schon die bisherigen Versuche, österreichischen Charme an den Bosphorus zu exportieren, können in aller Regel als geglückt angesehen werden. Seien es Kärntner Chöre oder andere kulturelle Ereignisse, in regelmäßigen Abständen wird durch Österreichisches das Herz der Istanbuler erfreut und das der ansässigen Österreicher erwärmt, wenn es im gewohnten Dreivierteltakt schlagen kann. Einem gewissen Höhepunkt stellte freilich der vom Generalkonsul Ehepaar Klement am 8. Juni in Yeniköy veranstaltete Heurigen dar.

Sicher, manchen Besucher mag es in einen gewissen Schockzustand versetzt haben, als er vom Bosphorusufer und dem Blick auf Asien weg sich plötzlich in einem Kellergewölbe befand, das ebenso gut in Sievering oder Grinzing stehen könnte. Der Schock ließ sich jedoch leicht durch ein bis mehrere Viertel Grünen Veltliner sowie die dem Kellergewölbe beigelegten und dem Wein unterlegten Spezialitäten aus der kalten Wiener Küche in wohlige Geselligkeit auflösen. Dazu sorgten einige sangesfreudige Lehrer unter der ziehharmonischen Begleitung von Günter Temmel nebst Reinhard Rösch (Gitarre) für die entsprechende musikalische Umrahmung.

Überragende Qualitäten als Wirt muss man für die Vorbereitung und Durchführung des durchaus langen Abends dem Ehepaar Klement zusprechen.

Dem Generalkonsul brauchen zwar ob dieses Lobes nicht Zweifel an der richtigen Berufswahl kommen, doch ein Ansporn sei es doch, wieder einmal „auszustecken“.

GB November 1991, Seite 12

Botschaftssekretär Wunderbaldinger verlässt Ankara

Anfang Oktober verließ Botschaftssekretär Dr. Thomas Wunderbaldinger seinen Ankaraner Arbeitsbereich, um eine neue Aufgabe in Oslo anzutreten.

Wir danken Herrn Dr. Wunderbaldinger für sein vielfaches Interesse, das er als ehemaliger Schüler unserem Kolleg stets erwiesen hat. Es war hilfreich, ihn in Ankara zu wissen.

Wir wünschen ihm und seiner Gattin ein gutes Beginnen im Norden Europas.